

## アイベステクノ株式会社

あらゆる産業を支える制御盤の総合メーカー。盤の設計、制作、ソフトプログラム設計から現地調整までをオーダーメイド&ワンストップで対応し、業界においては関西トップクラスの規模を誇る。Factory Automation(コンピュータ制御技術を用いた工場の自動化)の分野でも、ソフトプログラミングにおいて業界で存在感を示している。

2023年で創業50年を迎えた。

〒672-8002 姫路市北原1133-1 [創業]1973年(昭和48)年3月 [設立]1977年(昭和52)年4月  
[代表]梅田晶久



### 女性のキャリアを後押しするため保育園を創設。地域の子育て世帯にも貢献

昨今、世界的に女性の活躍の重要性が叫ばれていますが、弊社では50年前の創業時から女性の力を大切にしてきました。電機系製造業界では、従業員の男女比率が8:2程度と言われているところ、弊社は常時6:4前後をキープ。他社では男性が担当するような業務やポジションにも、女性を起用しています。その一方で、結婚や出産を機に退職せざるを得ないケースが増え、大事な人材の流出に頭を抱えていました。そこで2013年、本社近くに企業主導型の認可外保育園「アイランド」を創設し、子どもを預けて安心して働ける環境を整えました。その結果、産後の復帰率は100%を誇り、キャリアと育児を両立させる女性社員が大幅に増え、また、その事実が新たな人材確保への足掛かりになるなど、良い循環が生まれています。現在は社員だけでなく、連携企業の従業員や近隣のお子さんも受け入れ、地域に貢献しています。



自社保育園を利用する女性社員

### 自社技術を活かし、空調の自動制御を実現できることを、楽しみながら取り組む

電気代の高騰は、身近で深刻な問題です。弊社は2014年に姫路工場を創設した際、「自動空調制御システム」を構築しました。部屋ごとに生じる「暖めすぎ、冷やしすぎ」や「無人の部屋のカラ運転」を自動で解消すべく、自社のノウハウを活かしたシステムを導入。その結果、導入翌年には前年比200万円分の使用電力削減に成功し、その後もシステムの改良を続けています。他にも、買取金額の一部がワクチン購入に充てられるペットボトルキャップや書き損じハガキの回収も、全社で継続中です。若手社員から上層部まで垣根がなく「できることはやる、楽しんでやる」という社風がある弊社では、小さな取り組みが大きなムーブメントとして定着する土壌が育まれています。これからも、さまざまな取り組みを気負わず継続し、省エネ対策やリサイクルなどの長期的なサステナブル活動につなげていきたいと思っています。



自動空調制御システム

アイベステクノ様の詳しいSDGs取組はこちらからチェック!



姫路市キャラクター  
しろまるひめ



私たちは持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています。

お届けしたのは…